

Prepara PAN denuncia contra de Arturo Ávila

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Existen más morenistas que despiertan sospechas de que su dinero no solo es de sus sueldos o prebendas o regalos. Es el caso de un cercano colaborador del senador Adán Augusto López.

El Partido Acción Nacional señaló que prepara una denuncia penal contra el diputado y vocero de Morena, **Arturo Ávila**. Una investigación del blanquiazul sugiere que Ávila presumiblemente aprovechó su paso por la Secretaría de Gobernación cuando su titular era Adán Augusto López, para ganar contratos millonarios con el propio gobierno federal.



<https://drive.google.com/file/d/1zqEpb2gCmfKIC- aIP4or9zlcIwp-Lct/view>